

2024.11 保育参観

< 保育参観感想 >

- ・家でも良く歌を歌うようになった。いろいろな手遊びや歌、感覚遊びが取り入れられて子どもが楽しそうだった。歌が上手でとても良い環境だと感じた。
- ・ピザ作り楽しく取り組むことが出来た。去年は泣いていたが友だちとおしゃべりしながら楽しそうに成長を感じた。
- ・参観があり子どもの様子が知れてありがたい。
- ・先生方が懸命に動いている姿や子どもひとりひとりとコミュニケーションを取る姿、子どもの楽しそうな姿を間近で見られて良かった。
- ・縦割りの環境でお兄さん、お姉さんに可愛がられて過ごせているようだ。
- ・体操は指導が見れて良かった。ドラム製作、資材準備ありがとうございました。
- ・子どもの日常を知ることが出来良かった。
- ・参観に参加して毎日の生活が把握できてよかった。保育参観はたくさん参加したいです。

< 保育参観ご意見 >

- ・外部講師の指導を見ることが出来良かった→

バディースポーツの長山はるき先生の体操教室はみんな大好きです。思いっきり体を動かせる環境作り、子どもたちのやる気を大事にしてくださる声掛けは職員も参考にさせていただいています。

- ・お昼ご飯の様子を見たい→

食事に関しては保護者の皆様も関心の高いところだと思います。今後検討していきたいと思います。

< 日常の保育へのご意見 >

- ・参観日の予定をもう少し早く知りたい→行事日程のお知らせはなるべく早くお知らせできるように日程調整しております。

保育参観は前の月にお知らせとなっておりますが、保護者の皆様のお仕事柄そのタイミングでは調整が難しいかもしれません。

園としてはひとりでも多くの保護者の方に参加していただきたいので、決まり次第速やかにお知らせできるように努めて参ります。

ご理解いただきますようお願いいたします。

- ・午睡をしたくないと言っている（4歳児）→体力がついてくる年になると、お昼寝をしなくてもお休みの日は過ごせるようになってきます。

睡眠、特に入眠のタイミングは子どもたちにとってとてもデリケートな部分でもあります。生活リズムの大切さ、睡眠リズムの大切さ、

リズムが崩れることで体調を崩すことにつながってしまうこともあります。午睡が必要なお子さまには十分な睡眠がとれるようにお友だちのために静かに過ごすこと等、個々の生活リズムを十分に考慮し午睡時間を過ごさせていけたらと思います。

・ 2歳クラスになってから園の様子が分からなかったが保育参観に参加していろいろわかって良かった→

1歳クラスから2歳クラスになると個別連絡ノートからシール帳になります。日々のクラスの様子を掲示板でお知らせするようになります。日常の様子を伝えていくように職員も心掛けております。ですが、足りない部分もあったように思います。

どのクラスでもお子さまの様子がもっと知りたいと思われた時には遠慮なく職員にお声掛けください。日程調整して面談も設けておりますし送迎時、またはお電話などでもお話できるようにご対応いたします。不安な思いはお話ください。

・ 園に行くことを嫌がったりすることが一度もなく先生方があたたかく接していただけているおかげでありがたく思っている→
ありがたいお言葉です。

・ お迎えの際その日の様子を先生とお話させていただいていますが、日によってはあまりその日の様子がわからないこともある→
その日にすぐ、とはいかないかもしれませんが、小さなことでもこんなこと聞いて良いか？と思わず聞いてください。

・ 普段どのように過ごしているのかわからないため心配になることがあります。家でも話すようにしたいと思う→

掲示板も活用してください。クラス全体の様子を毎日お知らせしています。親子の会話のきっかけにさせていただけたらと思います。家族の方「今日は〇〇にお散歩に行ったの？」お子さま「〇〇ちゃんと手をつないだ！」お子さま「〇〇みつけた！」など。

会話のきっかけにさせていただけたら嬉しいです。

・ 遠足はもう少し遠くまで行かれないか？こどもの国、動物園など（4歳児）→

遠足の行き先は子どもたちの様子、各クラスで行き先を決めています。職員と子どもたちで楽しく、かつ安全に行くことができるのはどこか、を考慮して決めています。